

EXTRACTO ACTA DE JUNTA RECTORA

Día de reunión: 01-02-2023

Lugar: Avda. de los deportes s/n, de Barañain

Hora: 18:30 primera convocatoria, 19:00 segunda convocatoria.

Convocada la Junta Rectora del Servicio Municipal Lagunak Udal Zerbitzua en fecha 27 de enero de 2023 mediante notificación personal, con el siguiente orden del día:

- 1. Aprobación actas sesiones anteriores.
- 2. Modificación presupuestaria.
- 3. Temas deportivos.
- 4. Informaciones y asuntos varios
- 5. Ruegos y preguntas.

- 1. Aurreko saioko aktak onestea.
- 2. Aurrekontuko aldaketa.
- 3. Kirol gaiak.
- 4. Informazioa eta hainbat gai.
- 5. Galderak eta eskaerak.

Presidenta: Fátima Sesma Vallés.

<u>Asistentes:</u> Fátima Sesma Vallés, Oscar Goñi Pérez, Roberto González Cambra, Flor González Alonso, Rosa León Justicia, Alberto López Iborra, Félix Irigoyen Delgado, María Dolores Rodríguez Garcés (con voto delegado de Miguel Perez Luquin) y Unai Calvo Pérez San Román. Asiste también la gerente de Lagunak, Silvia Alcalá Gila.

Excusan asistencia: Juan Carlos Lorite Tambo y Miguel Pérez Luquin (delega el voto el María Dolores Rodríguez Garcés).

Comienza la sesión a las 19:05 h.

1.- APROBACION ACTA SESIÓN ANTERIOR / AURREKO AKTA ONESTEA.

María Dolores Rodríguez solicita se recoja su explicación de voto en el punto nº 4 del acta de fecha 14 de diciembre de 2022, quedando como sigue:

"María Dolores Rodríguez indica que se abstiene porque considera que no deberían ser a las únicas personas a las que se les realice la devolución."

Se indica que se incluye la siguiente diligencia en el acta de fecha 16 de noviembre de 2022:

DILIGENCIA: en referencia al punto número 11.- Ruegos y preguntas/ Galderak eta eskaerak de este acta, se hace constar que en el acta del día 14 de diciembre de 2022, punto número 1.- Aprobación acta sesión anterior / Aurreko saioko akta onestea figura una serie de intervenciones en relación a la misma.

Vistas las modificaciones, se aprueban las actas correspondientes al 16 de noviembre y 14 de diciembre por unanimidad de las y los presentes.

2.- MODIFICACION PRESUPUESTARIA / AURREKONTUKO ALDAKETAK.

Se presentan las posibles inversiones a realizar en Lagunak y que se concretan en renovación de dos máquinas, mancuernas e instalación de TRX en el gimnasio y sala de actividades, y ampliar la dotaciones de fogones (6 nuevos) con cubierta en la zona de asadores.

Se explican los presupuestos recibidos de las máquinas del gimnasio así como de la actuación a realizar en la zona de asadores planteada por el encargado de mantenimiento de Lagunak.



La modificación a llevar sería un Crédito Extraordinario con cargo a Remanente de Tesorería para dotar de crédito a las siguientes aplicaciones presupuestarias:

Código / Kontusaila	Denominación / <i>Deitura</i>	Importe / Zenbatekoa
90 33701 63200	Inversiones en instalaciones lúdicas	20.000,00€
90 34201 63500	Equipamiento en instalaciones deportivas	15.000,00€
	Total/Guztira	35.000,00 €

La partida de *inversiones en instalaciones lúdicas* recoge la inversión en los fogones de la zona de asadores y la de *inversión en equipamiento en instalaciones deportivas* recoge la inversión en el gimnasio.

Se debate sobre las inversiones a realizar.

Debatido el asunto, se procede a la votación:

- Votos a favor: Fátima Sesma Vallés (8 votos), Alberto López Iborra (5 votos), Rosa León Justicia (5 votos,) Oscar
 Goñi Pérez (3 votos), Roberto González Cambra (3 votos), María Dolores Rodríguez Garcés con voto delegado de Miguel Perez (6 votos), Juan Carlos Lorite Tambo (3 votos), Félix Irigoyen Delgado. Total: 36 votos.
- Votos en contra: 0 votos.
- Abstenciones: Flor González Alonso (2 votos). Total: 2 votos.

Tras la votación, Alberto López considera que se debería incluir la inversión en poyetes en la piscina cubierta.

Unai Calvo indica que habiendo realizado el cerramiento de la pista de pádel se debería cambiar el suelo de la pista al considerar que el mismo no está en buenas condiciones.

La presidenta informa que el cambio del suelo de la pista de pádel se va a incluir en los presupuestos del Ayuntamiento de Barañáin para este año 2023.

Vista las peticiones, se procede a una nueva votación de realización de la modificación presupuestaria-crédito extraordinario- por un valor total de 50.000,00 € (90 33701 63200 Inversiones Lúdicas por 20.000 €, 90 34201 63500 Equipamiento instalaciones deportivas por 30.000,00€) con cargo a remanente de tesorería incluyendo el cambio de los poyetes en la piscina cubierta. Se aprueba por unanimidad de las y los presentes y se traslada al Ayuntamiento de Barañáin para su tramitación.

3.- TEMAS DEPORTIVOS / KIROL GAIAK.

a) Convenios de colaboración con las asociaciones y clubes deportivos.

La presidenta informa sobre la finalización de los convenios de colaboración con las asociaciones y clubes que gestionan las secciones de competición de Lagunak. Indica, tal y como comentó Rosa León, la posibilidad de sacarlos a concurrencia pública para posibilitar que se puedan presentar más personas pero que, tal y como indica la técnica deportiva, es complicado llevarlo a cabo en estos momentos por el tiempo necesario de tramitación. Es por ello que propone continuar por dos temporadas más, es decir, la temporada 2023-2024 y 2024-2025.

Se debate la posibilidad de continuar durante dos temporadas deportivas más y sacar a concurrencia pública atendiendo a los tiempos necesarios tanto de preparación de los expediente como teniendo en cuenta preparación de las temporadas deportivas de las secciones.

Debatido el asunto y valorada la situación y los tiempos, la Junta Rectora acuerda por unanimidad de las y los presentes, continuar con las asociaciones y clubes que actualmente gestionan las secciones deportivas de competición de Lagunak



por dos temporadas más, es decir la 2023-2024 y 2024-2025 mediante la firma de los correspondiente convenios de colaboración.

b) Solicitud derechos de formación balonmano.

Se informa sobre la petición que se va a realizar a la Federación Española y a la Federación Navarra de Balonmano por 4 jugadoras (3 fichadas por el Club Loyola para el equipo de División de Honor Plata femenino y 1 fichada por el club Anaitasuna para el juvenil femenino).

Unai Calvo pregunta si se han pedido los derechos por otra jugadora, xxxxxxxx.

Oscar Goñi pregunta por los derechos de un jugador de futbol que se ha ido al Villareal.

Se consulta con la técnica de deportes.

4.- INFORMACIONES Y ASUNTOS VARIOS / INFORMAZIOA ETA HAINBAT GAI.

. App Lagunak.

Se presenta la aplicación. Se pondrá en marcha la semana del 6 de febrero.

. Situación huelga.

Se informa de que la huelga continúa pero que actualmente no hay incidencias. Se informa del preacuerdo que ha firmado la patronal con dos sindicatos CCOO y UGT.

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS / GALDERAK ETA ESKAERAK.

<u>Flor González</u> pregunta si se ha valorado la subvención de 27,5 millones de euros para la mejora de infraestructuras deportivas. Se indica que sí se había visto pero que no se podía solicitar por los condicionantes de la misma. Pregunta si para estas subvenciones en necesario el plan de instalaciones, si el no tenerlo nos impiden presentarnos a estas subvenciones y si está hecho.

La presidenta indica que está casi hecho y que las inversiones dependen del ayuntamiento y no de Lagunak.

Flor González pregunta sobre si se va a actuar en el patinódromo, que hay secciones que no pueden entrenar correctamente. En estos momentos se ha decidido una inversión importante y ahora tenemos esta situación con el patinódromo. ¿Establecimiento de prioridades? Indica que es necesario un plan de viabilidad, una auditoría externa y un plan director.

La presidenta dice que se ha reunido con la sección de patinaje, que se le ha escuchado y se está estudiando.

Flor González insiste en la necesidad de tener un plan director, que no tenemos hecha una auditoria de las instalaciones externa que nos indique las necesidades que hay y la prioridad de las mismas. Que se debería tener hecho y que consten esas necesidades independientemente de quien gobierne. Pone como ejemplo la necesidad de actuación en el patinódromo, cómo afrontarlo, no tenemos ninguna previsión.

<u>Félix Irigoyen</u> dice que no estuvo en la reunión anterior donde también se habló sobre los problemas de condensación del patinódromo y las goteras. Indica que problemas de condensación ha habido siempre y que es complicado solucionarlo. Solicita se pidan subvenciones a las federaciones atendiendo al uso que se le ha dado al patinódromo de Lagunak en diversas competiciones que se han desarrollado en Lagunak.

Respecto a la petición de jubilación parcial de una trabajadora y la reducción de jornada en un 75% solicita volver a valorarlo e intentar que se pueda llevar a cabo. La presidenta explica que para poder conceder esta reducción, tal y como se explico, hay que contratar a una persona de forma indefinida y que la administración pública no puede si no es a través de una oposición. En la empresa privada es diferente. Se tendría que crear una plaza más de portero y no existe justificación para ello.

Tal y como se quedo en la reunión anterior, la presidenta entrega el informe jurídico elaborado por la asesora del



ayuntamiento de Barañáin en relación a la petición de jubilación parcial.

Alberto López solicita se traslade el informe a la trabajadora para que conozca la base por la que no se acepta la reducción de jornada solicitada. La presidenta indica que si es legal se le entregará el citado informe.

Alberto López solicita nuevamente una reunión técnica con los miembros de junta y secciones donde se trate el problema y que se explique la situación y se cuantifique la solución a adoptar. Que se realice una hoja ruta de actuaciones, inversiones, incluyendo el punto de vista técnico de las necesidades. Expone que al igual que se va a invertir un millón de euros para las gradas, la siguiente inversión importante por parte del ayuntamiento puede ser el arreglo del patinódromo. También propone realizar un rocódromo en la pared lateral exterior del polideportivo.

Rosa León indica con el tema del patinódromo que hay varias secciones afectadas por el estado del mismo y que se realice un informe técnico para ver la situación y tratar el tema. Solicita que Lagunak se reúna con la Federación de Patinaje para buscar apoyo económico. También solicita se coloque algún elemento lúdico para niños y niñas en la zona de asadores.

<u>Unai Calvo</u> indica respecto al patinódromo que si todos los grupos políticos se muestran favorables a llevar a cabo su arreglo que se tome la decisión y que se realice aunque hubiera otras inversiones que se comentaron su realización antes que ésta como es por ejemplo el muro exterior.

<u>María Dolores Rodríguez</u> solicita que se coloquen jaboneras en los baños para personas con movilidad reducida y un dispensador de bolsas para los paraguas.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 22:05 horas.

PRESIDENTA SECRETARIO